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Verbale del Comitato di Sorveglianza  
di Lucchini SpA in Amministrazione Straordinaria 

del 6 novembre 2024 
Il giorno 6 novembre 2024, alle ore 10,30, si è riunito, in videoconferenza su piattaforma Microsoft Teams, il 

Comitato di Sorveglianza della Lucchini S.p.A.  in Amministrazione Straordinaria, convocato a mezzo posta 

elettronica certificata in data 26 ottobre 2024, con il seguente ordine del giorno: 

 

1) Istanza dei Commissari del 22 ottobre 2024 avente ad oggetto nulla osta per conferimento incarichi -   

verifica e deliberazioni 

2) Varie ed eventuali 

 

Sono collegati il Presidente, Dott. Carlo Schilardi, l’esperto Dott. Francesco Castrignanò e il Dott. Luca Ferrari 

in rappresentanza dei creditori. 

Il Presidente propone di svolgere le funzioni di segretario verbalizzante della seduta al dott. Castrignanò, il 

quale accetta. 

 

1) Istanza dei Commissari del 22 ottobre 2024 avente ad oggetto nulla osta per conferimento incarichi -   

verifica e deliberazioni 

 
Il Presidente riepiloga brevemente l’oggetto della richiesta dei Commissari. 
 
Per quanto concerne il primo punto: 
 

a) conferimento di incarico di assistenza in relazione alle due domanda di insinuazione al passivo ex artt. 
4-ter D.L. 347/2003, 53 D.Lgs. 270/1999 e 101 l. fall. presentate da JSW Steel Italy e Piombino Logistics 
S.p.A., 
 

Preso atto che 
- le due domande di insinuazione al passivo, per un complessivo importo pari a circa 9 milioni di 

euro, concernono le complesse e delicate vicende inerenti all’inquinamento del sito di Piombino; 
- i Commissari, anche nell’ottica della migliore tutela del ceto creditorio della Procedura, ritengono 

appropriato già in questa fase avvalersi dell’assistenza di esperti in materia; 
- i Commissari  hanno ritenuto opportuno richiedere direttamente – senza attivare la procedura ad 

evidenza pubblica – un preventivo per l’assistenza e la consulenza nell’esame delle menzionate 
domande di insinuazione, ai legali dello studio Bonelli Erede che hanno maturato una approfon-
dita conoscenza delle questioni ambientali sottese alle evocate domande di ammissione al passivo 
e che hanno altresì prestato assistenza nell’ambito delle negoziazioni volte al trasferimento 
dell’azienda inerente allo stabilimento di Piombino, nel 2015, al gruppo Cevital, cui poi è suben-
trato il gruppo JSW; 

- la proposta di compenso dello Studio Bonelli Erede, pari ad € 7.000.- oltre a spese vive, spese 
generali ridotte nella misura del 4%, CPA ed IVA risulta in linea con i dettami del Decreto del Mini-
stero dello Sviluppo Economico del 28.07.2016 
 

Il Comitato, all’unanimità, autorizza i Commissari il conferimento dell’incarico allo studio legale Bonelli 
Eredi alle sopra menzionate condizioni. 
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Per quanto attiene al secondo punto dell’istanza 
 

b) rinnovo dell’incarico di consulenza legale da tempo in essere con l’Avv. Marco Allegra 
 

Preso atto che 
 

- i Commissari ritengono opportuno procedere al rinnovo annuale dell’incarico, stipulato 
originariamente il 14 ottobre 2015, all’ Avv. Marco Allegra - per assistenza e coordinamento dei 
servizi legali - con decorrenza dal 1° novembre 2024 e sino al 31 ottobre 2025, alle medesime 
condizioni del contratto scaduto il 31 ottobre 2024, quindi a fronte di un compenso di Euro 
30.000,00, oltre IVA; 

- i Commissari dichiarano che perdurano le esigenze della Procedura di assistenza e supporto nella 
fase liquidatoria per gli aspetti legali e di coordinamento dei servizi forniti dai professionisti esterni 
incaricati, ed è altresì conveniente proseguire la collaborazione con il Professionista, considerando 
che le conoscenze specifiche acquisite nelle vicende di contenzioso e l’esperienza maturata 
possano assicurare un significativo risparmio di tempi e mezzi nell’elaborazione strategica e di 
gestione delle azioni dei legali esterni 

Il Comitato, all’unanimità, autorizza i Commissari al rinnovo dell’incarico all’Avv. Marco Allegra alle 
sopra menzionate condizioni. 

 
 
 
 
2) Varie ed eventuali 

 

Null’altro essendovi da rilevare, alle ore  10,50, il Presidente ringrazia gli intervenuti e dichiara terminata la 
seduta.  
 
 
Carlo Schilardi – Presidente 

 

 

Francesco Castrignanò  - Esperto e segretario di seduta 

 

 

Luca Ferrari – Rappresentante dei creditori 

 


		2024-11-11T18:16:21+0000
	LUCA Ferrari


		2024-11-12T08:26:36+0000
	Not specified
	verbale




